
 

就文富穩議員對北環線項目的查詢，路政署的回覆如下 : 

 

本署感謝文議員就北環線項目致元朗區議會秘書處的來函。我們備悉港鐵公司

已向秘書處提交了相關的書面回覆。現時，港鐵公司正就北環線進行詳細規劃

及設計，當詳細規劃及設計資料完備時，我們會按既定程序就方案的細節諮詢

公眾，並會適時諮詢元朗區議會。 
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